



Stadt Kerpen

Die Bürgermeisterin

**Stadt Kerpen
Pressestelle**

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

15.12.2009

Neue Verkehrsanlagen für das Fachmarktzentrum „Erft- Karree Kerpen“ in Kerpen fertig gestellt

Nach einer Bauzeit von weniger als 6 Monaten wurden mittlerweile alle notwendigen Straßenbaumaßnahmen realisiert und für den Verkehr freigegeben.

Neben der neuen Verbindung zur Erfttalstraße mit einem großen Kreisverkehr wurde die ehemalige Sindorfer Straße nun zu einer Stadtstraße umgestaltet und durch Verbreiterungen und Verkehrsinseln für die zukünftigen Verkehre ertüchtigt. Dabei wurde im Bereich der Rettungswache eine neue, durch Ampelanlagen gesicherte Kreuzung hergestellt.

Auch die Straße auf dem Bürrig wurde wegen zukünftig veränderter Verkehrsströme teilweise umgestaltet, zusätzlich wurden an den Kreuzungen mit der Erfttalstraße und der Sindorfer Straße neue Ampeln installiert.

Zu den Straßenbaumaßnahmen, die durch das neue Fachmarktzentrum erforderlich wurden gehört auch der neue Kreisel Erfttalstraße/Kölner Straße, der vor wenigen Tagen für den Verkehr freigegeben wurde. „Endlich ist die gefährliche Kreuzung entschärft, das freut mich besonders“ verlautete es von Bürgermeisterin Marlies Sieburg. Für diese Kreuzung hat sich die Stadt Kerpen viele Jahre eingesetzt, um das auffällige Unfallgeschehen an dieser Stelle zu bekämpfen.

Alle erläuterten Verkehrsmaßnahmen wurden im Rahmen des Projektes Fachmarktzentrum Erft- Karree Kerpen privat finanziert.